

Saludan en Dominicana aniversario 64 de Instituto Cubano de Amistad



Santo Domingo, 31 dic (RHC) La Campaña Dominicana de Solidaridad con Cuba saludó hoy el 64 aniversario de la fundación del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

Roberto Payano, en nombre del equipo de coordinación nacional y los Comité en provincia, ponderó el trabajo que desempeña esa institución con más de mil organizaciones de solidaridad y amistad con Cuba en casi todo el mundo.

«Cuba siembra amor y amor recibe», expresó Payano tras felicitar al presidente del ICAP Fernando González, Héroe de la República, y a todos los compañeros que laboran en ese Instituto, fundado un 30 de diciembre, hace 64 años.

Señaló que en 2025 la Campaña Dominicana estará presente en muchas actividades conjuntas de respaldo a ese hermano país, entre estas el «Maratón Mundial de Amor por Cuba», una iniciativa impulsada por la Red Continental de Solidaridad con la isla caribeña.

Según se informó, la campaña contra la política hostil del gobierno de Estados Unidos, en especial por el fin del bloqueo económico, financiero y comercial y la exclusión de la mayor de las Antillas de la lista unilateral de Washington de naciones que supuestamente patrocinan el terrorismo, constituyen los objetivos de este Maratón Mundial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373171-saludan-en-dominicana-aniversario-64-de-instituto-cubano-de-amistad>



Radio Habana Cuba